



たんぽぽぐみ



新年度が始まり、早くも2か月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔も増えてきたように感じます。戸外では、沢山の生き物に触れたり、見たりして興味をもっています。室内では絵の具を使ってこいのぼり製作をしました。一人ずつ順番で行っていると、友達がしているところを見て“やりたい！”とアピールする姿もありました。白い画用紙に絵の具が付くと“付いた！”と保育者の顔を見て知らせる子や、楽しくなって画用紙いっぱい描く子など様々でした。出来上がった作品はたんぽぽ室の窓に飾りました🇯🇵



☆手洗い指導☆

紙芝居を使って手洗い指導をしてもらいました。普段は絵本の読み聞かせが多いので新鮮だったようで集中して見ていました。最後はみんなで手をすり合わせ「こうして洗うんだよね」とゴシゴシしながら、手洗いの大切さを伝えていきました。



ゴシゴシ
してるよ！

☆なぐり描き☆

お絵かきが大好きな子ども達♪
「お絵かきする？」と聞くと喜んでやってきます。腕を左右に動かして描く子、大きくグルグル描く子、丸を何個か描く子など様々です。お気に入りの色もあるようで、一人ひとりの個性が出ていてとても面白いです。



たのしいね♪

